

Mise à jour opérationnelle

Date de publication : 15 juillet 2025

Chères collègues, chers collègues,

Le [document d'orientation sur la redéfinition des priorités du CS7](#) a été publié en [anglais](#) et en [français](#) (traduction en [espagnol](#) à venir demain). Le document couvre l'ensemble du processus de révision. On y explique entre autres comment confirmer les montants au titre des subventions, déterminer le type de révision requis et documenter la demande. Les dates limites de révision et d'approbation y sont également indiquées.

Pour donner suite aux mesures de contingence annoncées dans les lettres aux bénéficiaires principaux en avril 2025, le Fonds mondial vous transmet les informations mises à jour suivantes.

- 1. Taux de change.** Les budgets des subventions seront recalculés au moyen des taux de change révisés fournis par le Fonds mondial. Tout gain de change résultant de ce nouveau calcul pourra être réinvesti, sous réserve de l'approbation du Fonds mondial. Cependant, tout gain de change résultant de fluctuations ultérieures du taux de change ne pourra être utilisé pour le reste de la période d'allocation 2023-2025, que ce soit au titre de l'allocation ou du financement catalytique. Les nouveaux taux de change seront utilisés de la même manière pour le calcul du financement au titre du dispositif de riposte au COVID-19 (C19RM). Le réinvestissement au titre du C19RM de tout gain de change résultant sera également conditionnel à l'approbation du Fonds mondial.
- 2. Réinvestissement des économies.** Au terme de l'exercice complet de redéfinition des priorités d'une subvention donnée (voir les orientations ci-dessus), les économies réalisées sur la subvention pourront être réinvesties stratégiquement, conformément aux Directives pour l'établissement des budgets des subventions du Fonds mondial, à l'appui des interventions à fort impact.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à contacter votre équipe de pays du Fonds mondial.

Nous vous remercions pour les efforts que vous déployez dans la lutte contre le sida, la tuberculose et le paludisme ainsi que de la poursuite de notre partenariat.

Bien cordialement,

Le Fonds mondial